



Concluyen registros para el Programa Alimentario 2025 en Parral

- El padrón ascendió a 950 beneficiarios lo que representó un aumento en comparación con el 2024

Personal de la Secretaría de Desarrollo Humano y Bien Común (SDHyBC) realizó el pasado martes la segunda y última jornada de registro para personas adultas mayores y personas con discapacidad interesadas en pertenecer el padrón de beneficiarios del Programa Alimentario 2025 del Gobierno del Estado.

El registró se realizó en La Casa de los Abuelos de la región, donde se instalaron las mesas de recepción de documentos, para posteriormente dar a conocer la lista de los ciudadanos que recibirán el apoyo durante el 2025.

Erik Ramírez Torres, coordinador de La Casa de los Abuelos, explicó que será en el mes de mayo cuando se realice la primera entrega bimestral del recurso.

El funcionario destacó que en la edición 2025 del programa, se logró un incremento del número total de beneficiarios en el municipio, ya que se beneficiará a 950 personas, 250 más que en 2024, cuando el padrón fue de 700, de las cuales 350 fueron ciudadanos con discapacidad y 350 adultos mayores.

Los parralenses recibirán 8 paquetes alimentarios durante el año, con insumos de la canasta básica, así como productos de limpieza personal y del hogar.